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Mesdames, Messieurs : Bonjour  
 
Nous sommes ravis de vous accueillir ici aujourd’hui. 
 
Voici l'ordre du jour de ce rassemblement  
   

Notre objectif : L'ETAT DE SAVOIE 
● ● ● ● Sa reconnaissance 

● ● ● ● Son devenir 
  
Depuis 1860, l'histoire, les écrits le prouvent, nombreuses personnes, personnalités, députés, se sont 
battues pour défendre leur pays, notre pays. 
 
Nous continuons le combat de nos ancêtres, à l'heure de la modernité, c’est-à-dire en internationalisant 
le débat; c'est indispensable et incontournable à l'heure actuelle. 
  
Aujourd’hui, nous voulons, nous devons et nous pouvons vous retransmettre et partager ce travail avec 
vous, et nous sommes très heureux de vous voir si nombreux. 
  
Pour cela il est important avant tout, de revoir dans ses faits les plus marquants, l'histoire de notre pays. 
Ce travail de mémoire vous sera présenté par Colette Biguet. 
  
Le combat d'aujourd’hui est mené par un nombre toujours croissant de gens qui adhèrent à cette cause. 
Ils ont créé divers mouvements qui se rassemblent en collégialité, et dont le rôle est d'informer, 
d'organiser, de rassembler. 
  
C'est Jean-François Péronnier qui vous parlera de ces mouvements. 
  
Suivra une intervention de Roger Sibuet : responsable foncier au niveau départemental dans un 
syndicat agricole. Il vous parlera de l'état des besoins alimentaires par rapport au foncier. 
  
Un gouvernement provisoire a été créé et élu. Ce gouvernement provisoire représente tous ces 
mouvements et adhérents au niveau interne et international. Pierre Biguet en est aujourd’hui le porte 
parole.  
  
Pour son action au niveau international le gouvernement provisoire a invité les députés représentants 
élus genevois du MCG : Mr Stauffer député, Mr Jeanneret député (remplacé par M. Sotomayor 
président du MCR en dernière minute ndlr), et Mr Baertschi secrétaire général. 
  
La presse a été conviée à ce rassemblement, en espérant qu'elle en donnera un écho constructif. 



  
 

PPPrrr éééssseeennntttaaattt iii ooonnn   dddeee   lll ’’’ EEEttt aaattt    dddeee   SSSaaavvvoooiii eee      
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Mesdames, Messieurs, bonjour. 
 
  
Je me présente je suis Pierre Biguet porte parole du gouvernement provisoire de l'ETAT DE SAVOIE, 
gouvernement élu et agréé par tout les mouvements présentés ici. 
  
Le rassemblement d'aujourd’hui est organisé à la demande du gouvernement provisoire afin de vous 
informer de l'avancée de nos démarches et travaux au sujet de notre projet, L'Etat de Savoie. 
  
 
Le gouvernement provisoire tient à féliciter les mouvements : SPL, Savoie d'antan, Femmes de Savoie, 
Confédération, Savoie libre, SVP, SPA, STI, TAP, pour leur dynamisme et leur travail à l'organisation 
de ce rassemblement pour preuve cette salle comble. 
   
 
Je tiens à remercier tout particulièrement Mr Eric Stauffer député de Genève, Mr François Baertschi 
secrétaire général du MCG, Mr Claude Jeanneret député de Genève remplacé par Mr André 
Sotomayor, d'être ici avec nous. C'est pour nous une réelle preuve de fidélité dans leurs engagements 
pour la SAVOIE et aussi la raison de ce rassemblement. 
   
 
En début de cette année 2010 j'ai pu lire dans le Dauphiné Libéré, une déclaration de Mme le Maire de 
Chambéry je cite: «  Les Savoisiens même pas peur ». Eh bien au vu de ce rassemblement elle n'a plus 
à avoir peur  
 
 

car les Savoisiens sont là et c'est un fait évident. 
  
 
 
MM. et Mmes les élus de Savoie il faudra faire avec, car nous n'avons pas l'intention de nous arrêter à 

ce rassemblement, mais à des actions concrètes pour la reconnaissance de notre état :                                                        

La Savoie 
  
Vous qui avez fêté le 150 anniversaire à grand frais avec le pays de tutelle, vous allez fêtez maintenant 
le début de la libération de notre pays La Savoie. 
  
 
Si vous estimez que les sondages actuels (La Vie Nouvelle, le Dauphiné Libéré) sont fantaisistes vous 
vous trompez ; car à chaque réunion locale organisée par les mouvements, nous constatons un réel et 
sincère élan de sympathie à la réalisation de notre projet. 
  



 
 

DDDiii ssscccooouuurrr sss   dddeee   MMM ...   EEErrr iii ccc   SSSTTTAAAUUUFFFFFFEEERRR      
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Mesdames et Messieurs, Bonjour, 
  

C'est pour moi aujourd'hui une fierté de m'exprimer devant vous Peuple et Etat de Savoie 
Libre  et c'est important. 
  
Certains d'entres-vous me connaissent, je suis député au Grand Conseil de la République et Canton de 
Genève puisque Genève avant de faire partie de la Confédération Suisse était une République 

Indépendante et a fait vœux pour rentrer dans la Confédération Suisse pour échapper à qui ? A 
vos voisins les Français, (il faut le dire). 
 
  

Aujourd'hui vous devez, Mesdames et Messieurs, 
être un Peuple fier de votre Pays,  

fier de votre Etat. 
  
 

L'avenir vous appartient, l'avenir est entre vos mains, vous avez aujourd'hui des gens 
d'un courage et d'une détermination que vous devez honorer. 
  
Je veux parler ici de Monsieur BIGUET, l'énergie qu'il faut pour fédérer, rassembler, organiser et 
promouvoir votre fierté, votre coeur de Savoie mérite tout le respect et même ceux des autres. 
  
Ce que je veux vous dire, Mesdames et Messieurs, c'est que le M.C.G., est devenu, vous l'avez entendu 
parmi mes prédécesseurs. 
  
( dire : Nous avons créé des mouvements, des petits mouvements.)  
  
le M.C.G., est un petit mouvement en 2005 : 33 candidats pour une élection cantonale 40 membres. Et 
nous avons fini la campagne électorale à 4. Cela ne nous à pas empêché de placer 9 députés. 4 ans 
après, Mesdames et Messieurs, nous avons dépassé les 1000 membres. 
  
Nous sommes devenus la 2ème force politique du Canton de Genève et nous avons 
réalisé plus de 30 % des suffrages. 
  
Ce qui veut dire qu'avec détermination et courage, avec honneur et transparence vous pouvez aussi le 
faire car pour enlever le bouchon de la baignoire, il faut rentrer dans la baignoire sinon vous 
n'atteindrez jamais le bouchon pour vider l'eau. 
 
 Et ça c'est un précepte que nous avons appliqué sur Genève. 
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Mesdames et Messieurs, bonjour, 
  
Je me présente François Baertschi Secrétaire général du M.C.G. 
  
J'aimerais aborder un élément qui est important, 

 

c'est l'unité de destin, 
 

 

unité de destin que Genève a avec la Savoie, 
  
Vous-même avez été colonisé par la France en 1860 et nous, nous commençons d'être colonisé par 

l'Europe, vous-même également parce qu'il ne faut pas se cacher une certaine réalité, l'Europe est 
un ensemble colonialiste qui colonise.  
  
Vous avez eu un avant goût avec la France, mais ça va continuer, donc, le grand combat que l'on doit 
faire tous ensemble, c'est le combat de la souveraineté, non pas d'une souveraineté pour arborer les 
drapeaux, même si j'aime beaucoup les drapeaux mais  
 

une souveraineté pour défendre les Pays, les 
Provinces, les Cantons, des Régions, des Villes, 

des Villages, pour défendre les Citoyens, 
 
 
c'est ça le but que nous cherchons tous,  
 

c'est défendre le Citoyen 
 
 
et c'est le sens de notre mouvement de défendre les Citoyens,  
 
de rendre le pouvoir aux Citoyens et c'est ce combat que nous avons trouver dans votre démarche, dans 
votre demande collective, vos démarches multiples, cette démarche qui est assez fabuleuse, cette 
démarche qui va dans le sens de l'histoire, dans le sens de l'humanité et c'est pour ça que nous nous 
retrouvons, que nous avons cette unité de destin, unité de Genève, la Savoie et les six provinces de 
Savoie, excusez-moi j'ai un peu de peine à m'en souvenir parce que l'on ne les a pas appris à l'école, 
vous ne les avez pas appris à l'école et du côté de la Suisse c'est encore pire, on ignore complètement 
tous ces éléments, donc je vous suis redevable de mettre ces connaissances à jour parce que c'est notre 
région, c'est notre vie, c'est ce que nous devons faire. 



 
 

DDDiii ssscccooouuurrr sss   dddeee   MMM ...   AAAnnndddrrr ééé   SSSOOOTTTOOOMMM AAAYYYOOORRR   
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Mesdames et Messieurs, 
  
Je tenais à vous dire un grand bravo parce que c'est quand même un combat qui est difficile et d'être 
ici, de vous voir tous prêts à vous défendre, pour un nouveau Pays qui va sûrement se créer, je pense 
que c'est quelque chose de vraiment formidable et qui nous tient à cœur en tant que politiciens et en 
tant qu'élus, grâce à vous, vous êtes tous élus.  
 
 
 

Vous êtes les Citoyens d'un nouvel Etat. 
 
 
 
Donc moi je vous applaudi,  
 

Bravo !  
Bravo !  

A vous tous ! 
 
 
 Ca c'est la 1ère des choses, actuellement et dans le passé plusieurs Nations ont demandé 
leur autodétermination et plusieurs Nations ont voulu partir d'un Etat, ont voulu sortir d'un 
Pays, créer quelque chose d'indépendant. 
 
 

Je pense que ce n'est pas qu'un souhait,  
ça peut être réalisé, 

 
 
On a plusieurs choses qui font qu'on peut aller dans ce sens là, la 1ère des choses,  
 

il faut rappeler que la France a signé  
un Traité et une Charte 

 
 

qui s'appelle la Charte des Droits de l'Homme qui est représenté par l'O.N.U. ; et il est 
important de savoir que en ayant signé ceci,  
 


